

## El Intendente Gasparini visitó obras en la localidad

Escrito por Administrador  
Viernes, 05 de Septiembre de 2014 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos05092014|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recorrió el miércoles 3 de septiembre la plaza Mitre, en la cual se sacaron viejas especies arbóreas que estaban muy deterioradas y que podrían causar un accidente, y se colocaron nuevas especies, que han sido cuidadosamente seleccionadas. Estas tareas se realizaron a cargo de personal que trabaja para la Dirección Medio Ambiente de la Municipalidad de Roque Pérez, a cargo de Dagoberto Luque.

Fueron colocados 3 árboles de la especie ginkgo biloba, que tienen un porte mediano y pueden llegar a los 35 metros de altura, la copa es estrecha, algo piramidal y formada por uno o varios troncos. Sus ramas generalmente son rectas y empinadas, gruesas y rígidas, y las hojas son de color verde claro.

También se plantó un gleditsia triacanthos inermis, de atractivo follaje. El crecimiento de primavera es de color rojo rubí, bronceado durante todo el verano a amarillo en otoño. Es un árbol de espécimen para parques, céspedes, jardines y calles. Tienen un crecimiento rápido y se adapta bien a las demandas de los entornos urbanos.

El jefe comunal también visitó la obra de construcción de la escuela secundaria N° 4. Esta obra pertenece a la licitación N° 75/14 y es por un monto de \$9.099.715,98. La empresa contratista es Bauer S. A., a cargo del ingeniero Darío Mariano Bernaola. Se iniciaron los trabajos correspondientes para la limpieza y nivelación del terreno.